
Résumé du PFE : sous titre : Impact de l'état corporel sur la reproduction de la vache laitière : (suivi d'élevage dans la wilaya M'sila)

Résumé : 
Un mauvais taux de fertilité constitue le plus important problème que rencontrent les éleveurs des troupeaux laitiers, ce mauvais taux de fertilité est liée dans la quasi-totalité des cas aux erreurs d`alimentation notamment en période de tarissement, fin de gestation et début de lactation, cette est beaucoup plus prononcé lors des déficits énergétiques. Pour savoir à quel degré les erreurs alimentaires peuvent intervenir sur les performances de la reproduction, on a entrepris une étude expérimentale dans laquelle on a fonde sur L’estimation régulière de la note d’état corporel en fin de gestation et sa relation avec les différents paramètres de la reproduction (IVIA1 et IVIAF). Les résultats obtenues montrent qu`il ya une relation importante entre l`alimentation et les performances de la reproduction. 


Abstract : 
[bookmark: _GoBack]A poor fertility rate is the most important problem faced by dairy cattle breeders, this poor fertility rate is related in almost all cases the errors in the food including dry period in late gestation and early lactation This is much more pronounced in the energy deficit. To determine the degree to which food may be errors on the performance of reproduction, we undertook an experimental study in which it was based on the regular release of the note of body condition in late pregnancy and its relationship with the various parameters of reproduction (IVIA1 and IVIAF). The results obtained show that `there is a relationship between the` food and reproductive performance.
